Pressebericht zum 3. Ohligser Sprintertag 2025

Am vergangenen Samstag, den 22.02.2025, richtete die Schwimmabteilung des Ohligser TV zum dritten Mal den "Ohligser Sprintertag" aus. Insgesamt 354 Aktive aus 16 Vereinen gingen bei 1476 Starts im Solinger Klingenbad auf die Langbahn an den Start. Sowohl aus sportlicher als auch aus organisatorischer Sicht zieht der OTV eine durchweg positive Bilanz.

Reibungslose Organisation und begeisterte Stimmung

Von der Vorbereitung bis zur Durchführung verlief alles reibungslos und deutlich schneller als vom Meldeergebnis vorhergesagt. Maßgeblichen Anteil daran hatten das eingespielte Kampfrichterteam am Beckenrand sowie die professionelle Arbeit im Protokollraum, in dem Sylvia Wenske tatkräftig für das perfekte Zusammenspiel von Protokolltechnik und Auswertung sorgte. Ein besonderes Dankeschön geht ebenso Sprecher Andreas Wenske, der mit seiner Moderation für beste Stimmung in der Halle sorgte.

Ebenso erfreulich: Die Cafeteria war bis auf den letzten Snack ausverkauft – ein Novum, das den großen Zuspruch und die tolle Atmosphäre unterstreicht. Nicht zuletzt sorgten der eigene Sanitätsdienst mit Stella, Alina und Jan sowie das Engagement der jungen Läufer (Emma und Nico) und des Marshalling-Zonen-Teams (Jasmin, Maja, Laura und Sophie) dafür, dass sich alle Aktiven und Gäste jederzeit gut versorgt und optimal betreut fühlten.

"Wir haben viele positive Rückmeldungen von Vereinen und mitgereisten Eltern erhalten," freut sich Dana, Sportwärtin des OTV. "Besonders die neuen Ideen wie unser Medaillenbaum und die Prämienläufe kamen super an. Wir bleiben dabei, unseren Sprintertag auch in Zukunft an nur einem Tag auszurichten. Der 4. Ohligser Sprintertag 2026 ist fest eingeplant!"

Starke Teamleistung der OTV-Schwimmerinnen und Schwimmer

Aus Sicht des Ohligser TV war der Sprintertag auch in sportlicher Hinsicht ein Erfolg. Trotz einiger krankheitsbedingter Ausfälle stellten 14 OTV-Aktive insgesamt 47 Einzelstarts. Erfreulich dabei: 34 dieser Starts führten zu neuen persönlichen Bestzeiten, was rund 72 % entspricht. Darüber hinaus konnten die Schwimmerinnen und Schwimmer des OTV stolze 11 erste Plätze, einen zweiten Platz und einen dritten Platz erzielen.

Hervorragende Ergebnisse im Überblick

- Marie Verrieth (Jg. 2011) dominierte ihre Strecken und sicherte sich gleich mehrere Goldmedaillen, unter anderem über 50 m Freistil (0:30,33), 100 m Schmetterling (1:25,30) und 100 m Freistil (1:10,00).
- Rocco von den Steinen (Jg. 2015) beeindruckte mit starken Auftritten über diverse Lagen und belegte jeweils den ersten Rang, etwa auf 200 m Lagen (3:15,75), 100 m Brust (1:44,04) und 100 m Freistil (1:24,30).
- Aaron Starke (Jg. 2010) freute sich neben einem dritten Platz auf 50 m Rücken (0:47,43) besonders über den Sieg auf 50 m Schmetterling (0:41,37).
- Klara Schmidt (Jg. 2012) erkämpfte sich auf 100 m Schmetterling (1:28,46) einen starken zweiten Platz.

Ausblick

Nach diesem erfolgreichen Wettkampftag blicken alle Verantwortlichen bereits auf den 4. Ohligser Sprintertag, der 2026 erneut in Solingen stattfinden wird. Dabei bleibt das bewährte Konzept eines

eintägigen Wettkampfs bestehen, um auch im nächsten Jahr allen Beteiligten ein attraktives und zugleich überschaubares Format zu bieten.

"Wir sind glücklich über den Verlauf dieses 3. Ohligser Sprintertags", so Dana abschließend. "Ohne das Engagement der zahlreichen Helferinnen und Helfer, Kampfrichter, Trainerinnen und Trainer sowie Unterstützer im Hintergrund wäre eine solche Veranstaltung nicht zu stemmen. Ganz besonders freue ich mich darüber, dass wir sogar unsere Cafeteria restlos ausverkauft haben – das ist sicherlich ein Indiz dafür, dass die Stimmung und das Gesamtpaket dieses Wettkampfs stimmen."

Der Ohligser TV bedankt sich bei allen Teilnehmenden, Helfenden und Unterstützenden für dieses tolle Event. Bereits jetzt laufen die ersten Vorbereitungen, um im kommenden Jahr erneut zu beweisen, dass der Sprintertag in Ohligs ein fester Termin im Schwimmkalender ist.